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              町田市議会議員 無所属会派 吉田つとむ 

 今回の一般質問では、表記の問いを設定しました。市民からの声を伝えたも

のです。 

 

＜質問＞ 

 芹ヶ谷公園には、日本三大桜の名木が植えてあると聞くが、どういう経緯で、

それらの桜が一堂に介して植えられることになったか 

さらに、それらの桜は、毎年 3－4月には見事に咲き誇って市民を喜ばせている

のか。それとも、現状ではそう期待はできないのか。市民の方から問い合

わせがあったので尋ねたい。 

表題２．芹ヶ谷公園の日本三大桜は来年も無事に開花しそうか 

（１） 芹ヶ谷公園の日本三大桜の設置経緯は。 

（２） 日本三大桜は来年も順調に育っているか。 

＜答弁＞ 

 東日本大震災の復興に関して、「日本三大桜」の一つで福島県田村郡三春町の

三春滝桜（みはるたきざくら）を芹ヶ谷公園に植樹することになった。そ

の後、他の２種も植樹して、「日本三大桜」がそろうことになった。 

 ただし、三春滝桜（みはるたきざくら）は現在枯れているというものでした。 

＊資料：「日本三大桜」は、 

山梨県北杜（ほくと）市の実相寺にある山高神代桜（じんだいざくら）、 

岐阜県本巣（もとす）市の根尾谷薄墨桜（ねおだにうすずみざくら）、 

福島県田村郡三春町の三春滝桜（みはるたきざくら） 



 となっています。 

 

＜再質問＞ 

枯れた福島県田村郡三春町の三春滝桜（みはるたきざくら）は、どのような取

り扱いがされているか。以前にも枯れて植え替えられているが、今後の植

え替えの予定はどうなっているか。 

 順調に進まないのは、引き渡してもらうのが、3回目となると出してもらえな

いのか、それとも町田市の事情なのか。 

＜再答弁＞ 

 再答弁では、三春滝桜（みはるたきざくら）が枯れてしまっているが、専門

家と、土壌や地形が悪いのかを確認し、植え替えを図りたいというもので

した。 



 
＜感想＞ 

＊つまり、来年、「日本三大桜」が一斉に咲きそろうことは期待できないという

ものでした。早期の植え替えを期待したいと思います。 

 



 


